



明るく元気に学校再開！



例年の半分程度の夏休みでした。保護者の皆様と子供達の感染予防対策の
陰で、予定通り本日、8月20日に学校が再開できましたことをうれしく思
います。心より感謝申し上げます。



猛暑の中、コロナ対策と熱中症予防の両方に気を配りながらですが、子供達にと
て、一瞬一瞬が成長のチャンスです。好機を逃すことのないようやるべきことには全
力で当たらせたいと考えています。これからも皆様のご理解とご協力をよろしくお
願います。(下に本日の放送による校長の話を掲載します。)

皆さん、おはようございます。夏休みは楽しかったですか？新型コロナウイルス感染症の対策のために、
外出があまりできなくて、いつもとはだいぶ違った夏休みだったと思います。皆さんが、お出かけを我慢し
たり、マスクや手洗いうがいを頑張ってくれたりしたおかげで、今日、予定通り皆さんと会うことができま
した。元気な顔を見ることができて、とてもうれしいです。

さて、夏休み明けに、どんなことをお話ししようかと考えましたが、4月の始業式と6月の全校集会でお
話したことを、もう一度言いたいと思います。それは、学校でみんなが楽しく過ごすために、とても大切
なことだからです。

何だと思えますか？20秒待ちます。それぞれの教室で声に出して言ってみて下さい。

そうです。それは、「共感力」を高める3つの「あ」です。思い出しましたか？

3つの「あ」。何だったでしょう？言ってみて下さい。

そうです。それは、「あいさつ」「ありがとう」「明るい笑顔」の3つです。

7月は、「相手より先に 大きな声で 立ち止まって 名前を付けて」あいさつをすることが生活目標でし
たね。あなたのクラスは、毎日ふり返って、「全員できた」という日はありましたか？

意識して頑張っている人たちもたくさんいましたね。その様子を見て、校長先生はすごく元気が出ました。

今朝の皆さんのあいさつは、とても素晴らしかったですね。「友達に会えてうれしいな。今日から頑張る
ぞ。」という皆さんのやる気が伝わってきました。校門に立っていた先生達は、みんな、皆さんの「おはよう
ございます！」という声に、とても励まされました。「ありがとう！」という気持ちで1日をスタートするこ
とができました。

あいさつは、する人もされる人も、元気になります。

あいさつしても返さないのは、無視することと同じことです。悲しくなります。

「ありがとう」は、言う人も言われる人も、幸せな気持ちになります。

「ありがとう」がないと、「親切のつもりだったけど、余計なことをしたのかな」と不安になります。

明るい笑顔は、人と人をつなぎ、仲よくなることができます。

笑顔がないと、怒っているのかな、具合が悪いのかな、と心配になります。

会った人には、誰にでも、明るい笑顔であいさつをして下さい。

何かしてもらったら、明るい笑顔で「ありがとう」と言いましょ。

あいさつは、誰かがすればいいのではありません。あなたが、自分からするのです。

「いつかしよう」では、いつまでも始まりません。今から、やるのです。

あなたの行動の一つ一つが、学校のお友達みんなの元気や、幸せや、仲良しにつながるのです。

中には恥ずかしがり屋さんもいると思います。恥ずかしがり屋のあなたも、勇気を出してやってみましょ
う。あいさつは、そんなあなたを、きっと元気に、幸せにしてくれます。

あいさつが上手なのは、八嘉小学校のよい伝統です。卒業したお兄さんお姉さん達から引き継いできた、
八嘉小学校の自慢でもあります。

では、試してみましょか。とびっきりの笑顔で、目の前にいる担任の先生に「〇〇先生、おはようござ
います」と名前を付けて言ってみましょ。特に声を合わせる必要はありません。一人一人の思いを込めて、
あいさつしてみましょ。笑顔ですよ。皆さん、用意はいいですか。では、どうぞ！

言えましたか？担任の先生は、幸せそうな顔をされていると思います。人を幸せにできることは、とても
ステキなことです。これからも、是非続けて下さい。学校再開の今日から、また学校中に皆さんの元気なあ
いさつが響くことを願っています。おうちでも、地域でも、お願いしますね。

これでお話を終わります。ありがとうございました。

運動会は10月25日（日）の午前中に実施予定です！感染症予防に引き続きご協力下さい！

